



個人組手

"祖父と父に勝利の報告を"

すみかわ あまね
角川 天音 (2年)
川之江南中 出身
県大会 - 優勝

川之江高校空手道部 出場!



個人組手

"悔いを残さない"

ひろおか りゅう
廣岡 龍 (3年)
桜井中 (今治) 出身
県大会 - 第4位



個人組手

"応援してくれる方に雄姿を見せたい"

わたなべ りな
渡邊 琉依 (3年)
大島中 (今治) 出身
県大会 - 準優勝



個人組手

"仕上がりは絶好調"

ひの そうた
日野 楓太 (3年)
西条北中 出身
県大会 - 優勝



団体組手

"チームを盛り上げて初戦突破!"

左から
やすと
宇田 康人 (3年) 川之江南中出身
日野 楓太、渡邊 琉依、廣岡 龍
じゅんせい
岡本 順成 (3年) 川之江北中出身
県大会 - 準優勝

全国高等学校総合体育大会 - 躍動の青い力 四国総体 2022-

空手道 選手権大会 in 四国中央

8/17[WED]18[THU]19[FRI]20[SAT] 伊予三島運動公園体育館

全国高等学校総合体育大会

通称「インターハイ」。全国47都道府県の厳しい予選を勝ち抜いた高校生が、日本一の座をかけて熱戦を繰り広げる「高校生スポーツの祭典」である。
今年度は7月23日(土)から約1か月間、四国を中心に開催されている。

空手道選手権大会

この大会で本市が熱戦の舞台として選ばれたのが「空手道選手権」だ。男女団体組手・男女個人組手・男女個人形の計6種目において、日本一を目指し、心技体を競い合う。

本県を背負うのは

県大会で見事な成績を収め、代表の座を勝ち取ったのが、川之江高校空手道部だ。男子個人組手では日野楓太さんが優勝。渡邊琉依さん(準優勝)、廣岡龍さん(第4位)と続いた。また女子個人組手では、角川天音さんが優勝した。
さらに男子団体組手では、同校が準優勝の成績を収め、実に4年ぶりに全国の舞台へと駆け上がった。

川之江高校空手道部

県内でも屈指の強豪校として知られる川之江高校空手道部。市外から

同部の門を叩く生徒も少なくない。現在は、伊藤伸治監督やOBの指導のもと、10名の部員が「最強の人から最高の人へ」を目標に、日々稽古を重ねている。

一家で掴み取った夢の舞台

祖父と父が同部のコーチを務める空手一家に育った角川さん。一度は離れた空手道に戻ってきたのは4年前、本大会に出場するためだった。見事夢を掴み取った今、更なる高みを目指す。

一般観覧は中止

大会は8月17日(水)から20日(土)までの4日間、伊予三島運動公園体育館で開催される。
残念ながら、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐため、一般観覧は中止となった。しかし熱戦の様子は「インハイ・TV」で視聴することができる。

全国の舞台で躍動する川之江高校空手道部に熱い声援を送っていただきたい。



問い合わせ先

文化・スポーツ振興課
28・6043